

## Ehrung von Heinrich Zeller am Neujahrsempfang



Am Neujahrsempfang der Stadt Senden 2023 wurde unser Ehrenmitglied Heinrich Zeller als herausragende Persönlichkeit für sein jahrzehntelanges, ehrenamtliches Engagement im Sportverein Aufheim geehrt.



Seit über 40 Jahren ist Heinrich Zeller ein Mitglied im SV Aufheim und engagiert sich in bemerkenswerter und sehr erfolgreicher Weise in der Jugendarbeit, insb. beim Training und der Talentförderung unserer Nachwuchsspieler:innen. Der Erfolg unserer Fußballabteilung, insb. der Aufstieg der aktiven Mannschaft bis in die Bezirksliga und der bemerkenswerte Aufbau unserer prosperierenden Mädchenmannschaften, tragen ganz wesentlich seine Handschrift.

Der Name Heinrich Zeller ist aber auch seit Jahrzehnten weit über den lokalen Verein und die Region hinaus bekannt durch seine engagierte Mitarbeit in der Organisation und Durchführung von vereinsübergreifenden Fußballveranstaltungen (Sendener Dreikönigsturniere, Staffelleitung Bezirk Donau/Iller, europäische Veranstaltungen in Italien, Kroatien, Frankreich, Niederlande, ...).

Darüber hinaus ist Heinrich Zeller unser/der Garant für eine funktionierende Infrastruktur der Fußballplätze und Einrichtungen. Er pflegt seit Jahrzehnten den Rasen, er wartet die Maschinen und die Gerätschaften und er war über 20 Jahren Platzwart.

Heinrich Zeller hat in den vergangenen Jahren bereits alle vereinsinternen Ehrungen für besondere Verdienste und für sein ehrenamtliches Engagement erhalten und wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Die Vorstandschaft des SVA ist stolz auf die Auszeichnung von Heinrich Zeller und bedankt sich ganz herzlich für seinen unermüdlichen Einsatz im Verein. Heinrich war, ist und bleibt auch in Zukunft eine wesentliche Stütze und ein Impulsgeber für unsere erfolgreiche Fußballabteilung.